

Preocupada por la crisis que afecta a la economía actual a raíz de la pandemia del coronavirus, la alcaldesa **Maité Larrondo Laborde** propondrá al Concejo Municipal postergar hasta octubre el pago de las patentes comerciales (que vencen el 31 de julio próximo) y mantener hasta esa fecha la tasa menor en estas obligaciones municipales. Ambas mociones serán presentadas en la sesión del Concejo Municipal de este martes y van en beneficio de un número importante de comerciantes que está afectado por la crisis sanitaria.

El artículo 6, de la Ley N° 21.207, de 2020, contempla diversas medidas tributarias y financieras destinadas a apoyar a **las micro, pequeñas y medianas empresas, y faculta a la alcaldesa, con acuerdo del Concejo para postergar el pago de las patentes municipales, por hasta tres meses, sin multas ni intereses**, dice el marco legal del acuerdo que presentará la jefa comunal a los concejales.

Es decir, que en caso de votar a favor este martes en sesión virtual, la propuesta de la alcaldesa de La Cruz permitirá que los comerciantes locales posterguen a más tardar el 31 de octubre el pago de la patente municipal, para que así puedan tener más tiempo para recuperar su economía, asumiendo que la comuna además entra en cuarentena este lunes a las 22 horas.

Pero además del aplazamiento del pago, los contribuyentes tendrán la posibilidad de acogerse a la cancelación de la tasa mínima, pues la propuesta de la alcaldesa se sustenta en el Artículo 24, inciso 2, del Decreto Ley 3.063/79, Ley de Rentas Municipales, que establece que **“el alcalde o alcaldesa con acuerdo del Concejo podrá fijar una tasa única para aplicar a las patentes en todo el territorio comunal, o por zonas, mediante decreto que deberá publicitarse debidamente al interior de la comuna”**.

“Sabemos la realidad que viven hoy en día nuestros comerciantes. Este acuerdo busca aliviar en parte el difícil momento que viven y ayudarlos postergando el pago y dejándolo en el menor monto. Son tres meses en los que podrán respirar, pues he conversado con muchos locatarios que no tienen dinero para pagar su patente este viernes”, detalló la alcaldesa de La Cruz, que este martes buscará el apoyo del Concejo Municipal para su moción.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado